

résidences immobilier

Située dans un secteur résidentiel de premier ordre, sur la commune de Vence, venez découvrir cette magnifique villa en pierres, au calme absolu et en position dominante offrant ainsi une superbe vue panoramique sur les collines avoisinantes et la mer au loin. Votre agence Côte d'Azur Sotheby's International Realty a le plaisir de vous présenter cette superbe villa de style provençal de près de 330m², répartie sur trois niveaux et édifiée sur un terrain de plus de 2.200m² aménagé et décoré par le fameux architecte paysager Jean MUS. Dotée de tout le confort contemporain, la villa offre 5 ...

Situated in a prime residential area in the commune of Vence, come and discover this magnificent stone villa, in absolute peace and quiet and in a dominant position, offering a superb panoramic view of the surrounding hills and the sea in the distance. Your Côte d'Azur Sotheby's International Realty agency is delighted to present this superb Provencal-style villa of almost 330m², set over three levels and built on a plot of over 2,200m² landscaped and decorated by the famous landscape architect Jean MUS. Equipped with all contemporary comforts, the villa offers 5 bedrooms, 2 of which are ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







